

De quelques photographies... et d'un parasol oublié

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **36 (1928)**

Heft 8

PDF erstellt am: **27.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Zu unsern Bildern.

Die Teilnehmer an der Delegiertenversammlung des schweizerischen Roten Kreuzes erinnern sich wohl, daß während des so freundlichen Empfanges durch Herrn und Frau Maurice Dunant im Landhause zu Cologny eine photographische Aufnahme (1) gemacht wurde. In zuvorkommender Weise

uns von einem eifrigen Rotkreuzler aus dem Zürcherlande zur Verfügung gestellt worden, und wir haben gerne die Gelegenheit ergriffen, sie hier zu reproduzieren. Bild 6 zeigt uns einen hübschen Teller aus der Fayencefabrik Carouge bei Genf in der Größe von 21 cm im Durchschnitt. Die farbig ein-



Im Landhause bei Cologny der Familie M. Dunant.

ist uns eine Kopie derselben zur Reproduktion in unserm Blatte zugestellt worden. Wer sich diese hübsche Erinnerung verschaffen will, möge Herrn Maurice Dunant, Planta, Cologny bei Genf berichten und ihm 50 Rp. (plus Rückporto spesen 20 Rp.) in Briefmarken zusenden.

Die übrigen kleinen Bildchen (2—5) sind

fache und doch sehr wirksame Ausführung wird den Teller zu einem gern gesehnen Erinnerungsstück an das Dunantjahr 1928 schaffen. Preis des Tellers Fr. 1.80; Bestellungen dafür sind an das Bureau de la section genevoise de la Croix-Rouge, rue Massot, 11, Genève, zu richten. Wir empfehlen den Ankauf bestens. (Bild Seite 200.)

De quelques photographies..... et d'un parasol oublié.

Nous donnons aujourd'hui quelques vignettes se rapportant à l'assemblée générale de la Croix-Rouge suisse à Genève, le 17 juin.

Il s'agit d'une vue prise à l'occasion de la réception offerte aux délégués par M. et M^{me} Maurice Dunant dans leur propriété de Planta à Cologny. On reconnaît

— entre tant d'autres — assis au premier plan: M^{me} Dunant, M^{le} Alice Favre et le colonel Kohler; derrière eux, MM. Guyot, Dinichert, Bouvier, Draudt, le D^r Ischer (au

des fondateurs de la Croix-Rouge et la vieille tour de Solférino entourée de cyprès. Il s'agit d'un plat exécuté par la Faïencerie de Carouge, à l'occasion du



Empfang in Cologny.



Herr und Frau Oberst Kohler.



Dr. Miéville, St-Imier.

centre); sous la porte du fond, MM. Maurice Dunant et le colonel von Schulthess.

Contre l'envoi de 50 centimes, cette photographie peut être obtenue en s'adressant à M. Maurice Dunant, Planta, Cologny-Genève.

Un aimable amateur a fait parvenir à notre rédaction quelques petites vues fort réussies: la maison de M. Dunant avec la foule des invités sur la terrasse; le nouveau président de la Croix-Rouge suisse, M. le colonel Kohler, prenant une tasse de thé auprès de M^{me} Kohler; le D^r Miéville, membre de la direction, assis dans le jardin de Cologny; enfin l'hôte de la réception, M. Maurice Dunant, dont la physionomie caractéristique sera reconnue par chacun.

On se demandera ce que signifie le dernier cliché représentant une assiette avec les noms

centenaire de Henri Dunant. Cette assiette, dont le diamètre est de 21 centimètres, devait être vendue à l'occasion de la réunion de Genève. Dans le feu de l'action, cette vente fut oubliée par les organisateurs, aussi nous empressons-nous de signaler cette œuvre d'art, qui a beaucoup de cachet, à l'attention des amateurs. S'adresser au Bureau de la Croix-Rouge, 11, rue Massot, Genève. Compte chèques I. 904. Prix fr. 1.80. (Voir p. 200.)

Enfin, on nous prie de signaler qu'une ombrelle grise, à manche gris (dont la pointe est cassée) est restée en souffrance après le départ des hôtes à la campagne de Planta, le dimanche 17 juin. La propriétaire voudra bien donner son adresse au



M. Maurice Dunant.

*Secrétariat général
de la Croix-Rouge suisse
Taubenstrasse 8, à Berne.*

